

„Bücher müssen schwer sein, weil die ganze Welt in ihnen steckt.“ Cornelia Funke

In 3 Minuten durch verschiedene Welten, ohne Lützow zu verlassen

Am 26. April 2024 war es wieder so weit. In der Grundschule Lützow fand der traditionelle Vorlesewettbewerb der 3. und 4. Klassen statt. Nachdem sich aus jeder Klasse zwei Kinder als Klassensieger durchsetzen konnten, wetteiferten sie nun vor 80 Zuhörern um den Schulsieg in ihrer Klassenstufe.



Die diesjährigen Teilnehmer der Schulrunde:
Ron, Jan Luca, Frida S., Frida B., Emma Lea, Mathilda und Emma

Zunächst entführten uns die fünf Vorleserinnen und drei Vorleser in die Welt der Pferde, Flugzeuge und Musik, des Fußballs und in die Fantasy-Welt der Mumins, Monster und bösen Tiere. Diese Texte haben die Kinder selbst vorbereitet und geübt. Im Anschluss lasen sie einen ihnen unbekanntem Text aus einem Kurzgeschichtenbuch von Cornelia Funke. Neben den Mitschülern, die die gesamte Zeit gebannt den Vorlesenden folgten, hörte die fünfköpfige Jury besonders genau hin. Die Unparteiischen setzten sich zusammen aus der Schulleitung, einer Deutschlehrerin aus der Regionalen Schule, der Schulsozialarbeiterin, dem Hausmeister und dem diesjährigen Schulsieger des Vorlesewettbewerbs aus Klasse 6, der im Mai sogar unsere Schule bei der Landesrunde in Schwerin vertreten darf.

Während sich die Jury zur Auswertung zurückzog, gab es für das Publikum eine kurze Fingerkonzentrationsübung und eine kleine Geschichte, vorgelesen von Frau Braunschweig. Nach einer gefühlten Ewigkeit wurden die Sieger bekanntgegeben: In der Klassenstufe 3 gewann Frida B. (Die Mumins) und der erste Platz in der Klassenstufe 4 ging an Frida S. (Memento Monstrum). Alle Vorleserinnen und Vorleser haben sich gut auf diesen Tag vorbereitet und eine tolle Leistung gezeigt. Mit viel Applaus, einer Urkunde und einem schönen Buchpreis wurden sie für ihre Mühe belohnt.

Herzlichen Dank an alle, die zu dieser tollen Veranstaltung beigetragen haben. Mit Sicherheit wird für den einen oder anderen Zuhörer eine neue Buchempfehlung dabei gewesen sein.

Der Vorlesewettbewerb ist eine von vielen Maßnahmen, welche die Regionale Schule mit Grundschule Lützow umsetzt, um die Schülerinnen und Schüler für das Lesen zu begeistern. Auch durch die bereits seit vielen Jahren durchgeführte tägliche Lesezeit, die Schulbibliothek, Besuche von öffentlichen Bibliotheken in der Umgebung und seit neustem einem Büchertauschregal möchte unsere Schule dazu beitragen, dass alle Kinder regelmäßig ein Buch in die Hand nehmen.